

VTT MAURIN DES MAURES À LA LONDE

Ils étaient 1200 en selle...

La ville de La Londe prête son cadre à l'occasion du week-end de Pentecôte à une concentration nationale cyclo, VTT et marche. Ce rendez-vous est organisé par l'union cycliste et pédestre londaise présidée par Francis Coulomb.

Il permet aux participants de tous âges de s'adonner à leur sport favori et par là même, pour les plus éloignés, de découvrir la région. Cette année le record de participation a été battu. Ils furent en effet 1200 à prendre part aux différentes randonnées programmées, sans oublier la 14^e édition de la Maurin des Maures,



En piste sur les pistes londaises.

(Photo P. A.)

clou de cette manifestation sportive.

Cette concentration, pour laquelle les participants n'ont pas hésité à venir des qua-

tre coins de l'hexagone, est devenue un rendez-vous incontournable dans la vie sportive londaise.

P. A.